


Dir-adm
Nota
Raquel:Confirmando o que conversamos: o Valdemar quer se referir  ao Sindicato dos Advogados de São Paulo, e não aos advogados que atuam internamente na Sabesp. 

Dir-adm
Nota
Infelizmente as sugestões apresentadas pela AAPS não foram aceitas em sua totalidade, razão pela qual aguardaremos o anúncio oficial de eventuais alterações nos planos - que ainda dependem de decisão da Sabesprev e autorização da Agência Nacional de Saúde (ANS_ para adotar..



Dir-adm
Nota
O atendimento só será realizado mediante apresentação da carteira de associado.



Dir-adm
Nota
Precisamos mencionar que 4 equipes (branca, verde, azul e vermelha) disputaram o torneio.A partida final é que foi dsputada entre a equipe azul e vermelha).

Dir-adm
Nota
Observar espaço.Retirar 1ª Festa de Confraternização e mencionar apenas:Festa de Confraternização.
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